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TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO 
EM MEDICINA VETERINÁRIA – BACHARELADO

Aos vinte seis dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte três, às dez horas de forma
presencial, na sala trezentos e oito do Bloco A, realizou-se a terceira reunião ordinária do
Colegiado do Curso de Graduação em Medicina Veterinária – Bacharelado, sob a presidência
da Coordenadora do Curso, Professora Denise Maria Sousa de Mello, e secretariada por mim,
Merce Paula Müller.  osFizeram-se presentes à sessão os titulares do Colegiado:
professores Jonatas Cattelam, Vanessa Silva Retuci, Susana Regina de Mello Schlemper,
Valfredo Schlemper e Guilherme Henrique Malinowski. Participou também os suplentes
professor Gentil Ferreira Gonçalves, professora Luciana Pereira Machado e a discente Jullya
Ogrizio Medeiros. Não compareceram por motivos justificados: os professores Paulo Henrique
Braz, Fabiana Elias, Tatiana Champion e Adalgiza Pinto Neto e o técnico administrativo em
educação Rosalve de Souza. Iniciada a sessão, a presidente saudou a todos e apresentou a
pauta:      1 EXPEDIENTE: 1.1 Aprovação da Ata 3/2023, 4/2023 e 5/2023; 1.2 Informes.

  ORDEM DO DIA: 2.1 Vaga para o processo seletivo PEC-G (ad referendum); 2.2 Planos
de ensino 2023.1 (ad referendum); 2.3 Projetos de Monitoria de Ensino; 2.4 Oferta de
aulas semipresenciais no novo PPC; 2.5 Edital de apresentação e defesa do Estágio

 Não havendo inclusão na pauta passou-se ao: Supervisionado Curricular 2023.1.
   Foi apreciada e aprovada a Ata 3/2023Expediente: 1.2 Aprovação da Ata 1/2023 e 2/2023:

sem ressalvas. Foi apreciada e aprovada a Ata 4/2023 sem ressalvas e foi apreciada e
aprovada a Ata 5/2023 sem ressalvas. O professor Valfredo Schlemper se absteve da
aprovação por não estar presente nas reuniões. A professora Luciana se absteve da
aprovação da Ata 4/2023 por não estar presente na reunião. O Professor Jonatas se absteve
da aprovação da Ata 5/2023 por não estar presente na reunião.   I) Novos1.1 Informes: I)
membros: a Coordenadora deu as boas vindas aos professores Valfredo e Susana por
fazerem parte do nova recomposição do Colegiado. Disse também, que o discente Cassio,
membro da representação discente não foi aprovado no processo de mobilidade acadêmica e
por problemas de saúde trancou a matrícula do curso nesse semestre. Dessa forma, a
discente Jullya assumirá a titularidade e novo representante discente suplente deve ser
indicado.   a2. ORDEM DO DIA: 2.1 Vaga para o processo seletivo PEC-G (ad referendum):
Coordenadora disse que para atender a solicitação feita por meio do Ofíco-Circular 2/2023
/CGAI/DIFES/SESU/SESU-MEC foi solicitado as coordenações acadêmicas dos campi realizar
um levantamento das vagas que poderão ser ofertadas para o programa PEC-G em 2024 e
retornar até  Disse também, que as vagas ofertadas para o PEC-G são nos cursos30 de abril.
integrais e nos demais anos sempre foram ofertadas uma vaga, deliberou novamente para
oferta de uma vaga. O Colegiado aprovou o ad referendum. 2.2 Planos de ensino 2023.1 (ad

 a Coordenadora disse que não tinham sido finalizados os planos de ensinoreferendum):
Reprodução Animal I (Turma A e B), Introdução ao Pensamento Social e Fisiologia Veterinária
– Turma A. Disse também, que fez a análise e estavam de acordo, aprovando os planos de
ensino. O Colegiado aprovou o ad referendum.  a2.3 Projetos de Monitoria de Ensino:
Coordenadora disse que os proponentes dos projetos de monitoria conforme o Edital nº029



/PROGRAD/UFFS/2023 devem encaminhar suas propostas para apreciação do Colegiado.
Disse também, que foram várias propostas recebidas e assim que recebeu já foi
encaminhando o parecer, por considerar a monitoria muito importante no desenvolvimento das
atividades dos componentes curriculares. Foram emitidos parecer de ciências ad referendum
para as seguintes propostas de monitoria por componente curricular: Monitoria Acadêmica em
Patologia Veterinária Especial I e II, Monitoria de Ensino em Forragicultura, Monitoria
Acadêmica de Técnica Cirúrgica e Obstetrícia Veterinária, Monitoria Acadêmica de Medicina
Veterinária na disciplina de Anatomia dos Animais Domésticos II, Monitoria em Microbiologia
Veterinária e Inspeção de Produtos de Origem Animal, Monitoria de Bioquímicas e Diagnóstico
Laboratorial Veterinário baseado em metodologias ativas, Monitoria no CCR de Citologia e
Histologia Básica e monitoria dos CCRs de Genética e Biologia Molecular. Foi encaminhado
também a proposta de monitoria por curso “Monitoria em Medicina Veterinária” que tem como
coordenadora a professora Adalgiza. A proposta de monitoria por componente curricular
Monitoria em Ciências Morfofuncionais: Histologia, Embriologia e Fisiologia que tem como
proponente a Coordenadora do Curso, a Coordenadora adjunta Professora Adalgiza que
emitiu o parecer ad referendum. O Colegiado aprovou os ad referendum. 2.4 Oferta de aulas

 a Coordenadora disse que está sendo feito pelo NDE dosemipresenciais no novo PPC:
curso o novo projeto político pedagógico do curso e que a instituição permite inserir até vinte
por cento de aulas semipresenciais nos seus componentes curriculares, sendo que as
disciplinas que optarem devem sempre que ofertadas, manter o percentual de aulas
semipresenciais. Disse também, que no mês de junho o NDE pretende apresentar o novo
projeto, mas que para adiantar os trabalhos já trouxe para consulta se o Colegiado aprova a
oferta. Os membros dialogaram sobre como seria essa oferta, em casos de emergências, a
estrutura necessária para ofertar aulas semipresenciais, a capacitação dos docentes e as
dificuldades dos discentes que tiveram aulas remotas. Posto em votação, os membros por
unanimidade não foram favoráveis a oferta de componentes curriculares semipresenciais no
novo projeto pedagógico. 2.5 Edital de apresentação e defesa do Estágio Supervisionado

 a Coordenadora adjunta de estágios, professora Luciana disse que oCurricular 2023:
regulamento do estágio supervisionado prevê a homologação do edital pelo Colegiado. Disse
também, que nesse semestre são quarenta dois alunos em estágio curricular obrigatório . Na
sequencia apresentou o edital de apresentação e defesa do estágio curricular supervisionado
2023.1. Alguns discentes ainda não tinham indicado membros suplentes e o Colegiado fez a
indicação. Dois discentes ainda não tinham enviado os membros da banca e o Colegiado
dialogou sobre a situação de como estabelece o regulamento e indicou membros para essas
bancas. Finalizados os ajustes o Colegiado homologou o edital e apresentação e defesa do
estágio curricular supervisionado 2023.1. Não havendo mais nada a constar, a Presidente
Denise Maria Sousa de Mello encerrou a reunião e eu, Merce Paula Müller, Secretária, lavrei a
presente Ata que, depois de apresentada aos membros do Colegiado e aprovada, foi assinada
por mim e pela Presidente.
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